
学校だより

第７号 北山
「 実りある秋に！ 」

「ようこそ先輩」

大府市の観光大使でもある卒業生の水野紗希さんが、北山小学校

へ帰ってきてくれました。

バイオリンについて分かりやすく教えてくださったり、

クラシックの名曲を親しみやすく紹介してくださったりして、

とてもよい時間を過ごすことができました。

（CMで演奏している曲も聴かせていただきました）

めっきり朝夕が涼しくなり、半袖では少し肌寒さを感じるようになりました。残暑を心配し

ましたが、10月になり、とても過ごしやすくなったと感じています。

10月15日に行われます運動会は、大きなけがや事故もなく、楽しいものとなることを願って

います。先日も校舎を回っていますと、運動場で子どもたちのがんばって練習している姿が見

られ、微笑ましい限りです。

運動会のお知らせを配付しましたが、今年の運動会も、コロナウイルス感染症対策をとって

いくため、午前中だけの開催とし、来校できる方を児童の世帯でお一人のみとしたことや、来

校する際にカードチケットを確認させていただくことなど、ご協力をいただくことがあります。

少し手間がかかりますが、どうぞよろしくお願いします。

１学期からの学習の成果を発揮する場としての運動会ですが、目標に向かっていくがんばり

や集中力、団結力を今後の生活に生かしていくことも大切であると思います。10・11月は学習

や運動の面で力をつけるのにとてもよい時期です。それぞれの学年でしっかりと色々な活動に

取り組み、実りある秋となるようにしていきたいと思います。今後とも保護者、地域の皆様の

ご支援、ご協力をお願いいたします。

北山小学校長 倉永 直樹

美化委員が、ゴミの分別、

ほうきやぞうきんの使い方や

いろいろな場所でのそうじ

の方法を３日間に分け

ビデオで紹介しました。

みんなで意識できるよう

に働きかけています。

図書委員が、本をみんな
に読んでもらおうと働き
かけ、たくさん読むこと
ができた人に手作りのし
おり（※）を渡す取組を
行いました。
図書委員のがんばりで、

いつも以上に本を借りる
人が増えました。
（※本の帯やカバーを利用して作成）

さて、何をしていると

思いますか？

お子さんに聞いてみて

ください。（分からないようでしたら、

９月１７日のホームページをご覧ください）

令 和 ３ 年 １ ０ 月 １ 日
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北山小学校をよくしたいと１６名の児童が立候補し、多くの人

に思いを伝えてきました。当選した人を支え、みんなでよりよい

学校にしていきましょう。

サッカー、バスケットボール １０月、１月～３月
（11月12月は、下校時刻が早くなり、着替えを含めた活動時間を確保できないので行いません）

金管バンド １０月～３月

活動は、週３日程度とし、新型コロナ感染症の

警戒レベルの変化があれば、実施を検討しながら進め

ていきます。

１０月１５日(金)（予備日１９日(火)、２１日(木) ）予定日、予備日共に給食はあります。

先日、参観チケットを配付しました。健康状態を記入し、受付で提出してください。
なお、「マスクの着用」「密を避けるようにすること」や「観覧場所を守ること」に

ご協力いただき、気持ちよく進行できるようにご協力お願いします。

※ 今年も、写真のネット販売を行います。

アクセスの方法、集金については後日案内させていただきます。

緊急事態宣言が解除されました。フッ化物洗口、歯みがきの実施を再開します。

毎朝の健康観察ありがとうございます。
引き続き「感染源を絶つ」ためのご協力をお願いします。

「発熱等の風邪の症状がある場合等には、登校しないことの徹底」

・風邪や発熱などの症状がある場合には、登校を見合わせる。

・同居の家族に風邪や発熱などの症状がある場合も登校を見合わせる。

学校でも、発熱や体調不良が確認された場合は、「再検温」や「症状に合わせた対応」等を行います。

引き続き、上記内容をふまえた体調確認をして登校することに、ご理解とご協力をお願いします。

授業において共有のものを使う際に使用できるようにPTA会計を利用させていただき、教室に
消毒液を置きます。手指消毒は、手洗いを基本として行っていきますが、担任管理の下で使用することが
あります。使用を控えてほしい場合は、担任に連絡帳にてお知らせください。よろしくお願いします。

１１月４日（木）『常任委員会10:00～』『校外生活委員会11:00～』の予定です。

会 長 ５年３組 平松 龍雅

副会長 ６年２組 清水 美来
５年１組 前 海澄

役 員 ６年１組 大嶋 理斗
６年１組 冨田 海音
５年２組 加藤 愛唯
５年３組 榊原孝太郎

サッカー、バスケットボールの交流

試合や金管バンドの市内小中音楽会は

中止となりましたが、１０月から活動を

開始します。


